

Faultiere schlafen bis zu 15 Stunden am Tag und verlassen ihren Baum nur dann, wenn es dort keine Nahrung wie Blätter und Knospen mehr gibt und sie sich nicht direkt zu einem anderen Baum hangeln können. Faultiere bekommen pro Geburt ein Junges, welches sechs bis neun Monate an der Mutter hängt, bis es sie verlässt. Ihr Fell ist oft grünlich verfärbt, da in ihrem Fell mikroskopisch kleine Algen leben. Durch ihre langsamen Bewegungen sparen sich die Faultiere nicht nur Energie, zusätzlich hilft ihnen die langsame Bewegung zusammen mit den grünen Algen bei einer perfekten Tarnung in den Bäumen.

